

Merc. 16-XI-75

01158

IGL75.01  
33

emp. de ayer: Máxima: 9.6  
3.6 grados C a las 9.09 horas.

P A G I N A 29

# Cardenal Viajó A Roma

## ● Dejó mensaje a católicos

El Cardenal Arzobispo de Santiago, monseñor Raúl Silva Henríquez, viajó ayer a Roma para entrevistarse en Ciudad del Vaticano con el Papa Paulo Sexto.

"Transmitiré a Su Santidad las conmovedoras muestras de solidaridad y aprecio recibidas desde Chile y el extranjero, con ocasión de las dolorosas circunstancias de los últimos días", dijo el Cardenal en un mensaje entregado poco antes de partir.

Monseñor Silva Henríquez viajó en un avión de Lufthansa que despegó desde Pudahuel poco después de las 10.30 horas. En el aeropuerto internacional fue despedido por las máximas autoridades eclesiásticas.

Según se adelantó, su misión en el extranjero se prolongará por alrededor de dos semanas.

El texto del mensaje entregado por Monseñor Silva Henríquez a los católicos chilenos es el siguiente:

"En cumplimiento de mis deberes de Obispo de la Iglesia Católica y como peregrino de este Año Santo me dirijo a Roma, corazón de la cristiandad y sede del sucesor de Pedro, llevándole al Santo Padre el sentimiento de fiel adhesión y devoto afecto de sus hijos chilenos.

"Transmitiré a Su Santidad las conmovedoras muestras de solidaridad y aprecio recibidas, desde Chile y el extranjero, con ocasión de las dolorosas circunstancias de los últimos días.

"El Santo Padre se alegrará de saber, como lo hemos experimentado, que de estos embates la unidad de la Iglesia surge purificada y robustecida y que situaciones en sí deplorables y en apariencia estériles se revelan luego, providenciales portadoras de luz.

"Ausente de la Arquidiócesis durante la mayor parte del Mes de María, dejo confiados los anhelos y plegarias de nuestro pueblo a la omnipotente intercesión de la Madre de Dios y Reina de Chile. En el mes de la llena de gracia y a Ella le pediremos la gracia de conquistar el

# Cardenal Viajó a Roma

IGL 75.01  
33

(De la página 29)

bienestar y la reconciliación de los chilenos. Ella nos enseñará de nuevo a ser amigos.

"Pido que nos esforcemos por reencontrar el silencio, después y antes de tantas palabras, con frecuencia hirientes e inútiles. Silencio para escuchar la palabra de Dios que nos reconcilia y salva.

"Pido que le hablemos más a Dios, con nuestras palabras de súplica y esperanza, que oremos por la Iglesia y la Patria, para que la Iglesia pueda ser cada día mejor, signo de uni-

dad e instrumento de paz entre los chilenos. Pido, en especial que oremos por quienes piensan ser nuestros enemigos o nos han hecho algún mal, para que aprendamos a vencer el mal con el bien e inundar la obscuridad con nuestro testimonio de luz.

"Pido, finalmente, que oren por su Pastor para que nunca le falte la iluminación y el consuelo del espíritu de Dios que le confió el ministerio de enseñar, regir y santificar el pueblo de Dios hasta dar la vida por la Iglesia".